

§§§§§§§§§§



Wandergruppe

Abschluss des Wanderjahr 2022 Im Holderrümlü NeuhoF

Bei der letzten Wanderung im Jahr 2022 standen nicht die Kilometer im Vordergrund, sondern das gesellige Beisammensein. Wie in den meisten Fällen war der Treffpunkt beim Dorfbrunnen. Einmal etwas später als üblich. Denn die Wanderung bestand darin, unter der Leitung von Paul Schneider, mit einem kleinen Umweg zum NeuhoF zu gelangen, wo uns der Wandervogel mit seiner Frau im Holderrümlü erwartete.



Bei der Ankunft in dem geheizten Holderrümlü wurden die Wandersleute mit einem Aperö begrüsst. Danach setzte man sich an die gedeckte Tafel und lies es sich gut ergehen mit Spaghetti Bolognaise und vorweg mit einem Caprese. Es stand der gemütlichen Runde nichts mehr im Wege. Ein guter Wein durfte nicht fehlen.



Foto Paul Meier



Foto Paul Meier



Foto Paul Meier

Plötzlich standen 4 Heintzelmännchen in der Küche und erledigten den Abwasch. An die fleissigen Helfer ein herzliches Dankeschön. Welche unsere Aufräumarbeiten zu einem grossen Teil erleichterten.



Mit diesem Schlussessen ging ein normales Wanderjahr zu Ende welches uns schöne und unterhaltsame Stunden bescherte. Wir freuen uns auf ein Neues.

Mit zünftigen Grüssen
Dr Wandervogel